

#BADEN-WÜRTTEMBERG 29. Mai 2017

Betriebsgruppenseminar Regio Rhein-Neckar: Weichen gestellt!

Das von der Geschäftsstelle Mannheim organisierte Betriebsgruppenseminar für die BG Regio Rhein-Neckar war ein voller Erfolg.



Bei der dreitägigen Tagung wurden unter anderem die Weichen für die Betriebsratswahlen 2018 gestellt. Vereinbart wurden viele Maßnahmen, die dafür Sorge tragen, dass von der Kandidatenfindung bis hin zu den Wahltagen die Mitglieder in den demokratischen Prozess mit eingebunden werden.